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羊城晚报讯 记者余晓玲、通
讯员莞城宣摄影报道：近日，东莞
莞城经历了大范围持续强降雨天
气，导致街道遭受严重内涝灾害。
莞城内大部分文物保护单位和历
史建筑，如东莞可园、北隅容庚故
居、 东湖寺、 明生中学图书馆旧
址、明园、迎恩门、邓尔雅故居、中
共东莞特别支部机关旧址及罗沙
翟氏宗祠等文物均出现不同程度
的水浸现象。

5 月 27 日，莞城街道办事处
副主任陈浩荣及相关部门负责人
一行走访辖区内文物点， 实地查
看受水浸后的文物保护情况。

在走访中，陈浩荣详细了解各
文物单位在此次水浸中的受损情

况，他要求文保部门做好善后和下
一阶段预防措施，确保辖区内文物
安全。 据了解，为了保证文物产权
单位、业主及文物本体安全，及时
了解各个受灾文物点基本情况，莞
城文保部门积极响应街道部署的
各项应急措施， 于 22 日上午迅速
展开行动， 分批对街道内 15 处文
保单位有序开展实地巡查。

截至目前，各受灾文保单位已
全部排水完毕，文物本体暂未发现
明显损坏， 主要为内部木结构门
窗、家具摆设经雨水浸泡而出现损
坏、变形。 针对发现的问题和困难，
文保部门加强与业主单位或管理
方沟通，配合做好各文保单位的后
续清理和白蚁防治工作。

羊城晚报讯 记者秦小辉、
通讯员邵锦烺摄影报道：5月28
日，记者从东莞市桥头镇实施乡
村振兴战略工作推进会上获悉，
2019年，桥头镇村组集体经济总
收入4.7亿元，增幅9.8%，全面完
成37项乡村振兴重点项目，总投
资12亿元。 今年，将持续推进其
余38个项目建设，“全域项目化”
推进乡村振兴战略实施。

2019 年， 桥头镇坚持镇党
委一把手亲自谋划、亲身部署、
亲力推动乡村振兴工作， 在乡
村振兴战略领导小组基础上，
组建了乡村振兴“专班”和 4 个
专项组，通过“1+4”合力开展组
织协调、指导督导、考核评价等
工作 ，保障“五大振兴”各项任
务落细落实。

其中， 在产业振兴上，2019
年桥头镇村组集体经济总收入
4.7 亿元，增幅 9.8%；集体经济
纯收 3.4 亿元，增幅 14.4%。 促
成 8 个产业项目落地，推进 9 宗
“三旧”改造项目，启动全域旅游

项目， 有效促进乡村产业发展；
在生态振兴上， 禾坑村入选市

“特色精品示范村”， 全镇 15 个
村（社区）达到镇“干净整洁村”
标准，清洁保洁常态化，全面完
成田间窝棚整治，厕所升级改造
89.5%， 污水管网基本实现全覆
盖，全镇水系“脉搏”逐步疏通改
善，乡村环境更加美丽宜居。

而在组织振兴上，桥头镇坚
持党建引领乡村振兴，通过推进

“头雁”工程、南粤先锋工程、“双
标”工程、“智网工程”等工作，党
员干部带头引领，党组织互补共
建，党建引领基层治理更加有成
效；在文化振兴上，完成 13 个村
（社区）文明村达标创建，拓宽发
展“一湖两花”等桥头文化品牌，
传承发扬莫家拳等传统特色文
化， 公共文化服务不断升级优
化，乡风文明提升提亮；在人才
振兴上， 落实百万惠民就业补
贴，举办人才培训班，启动“优才
计划”创新人才引进模式，进一
步优化干部职工队伍结构。

接下来，桥头将继续深入贯
彻东莞市实施乡村振兴战略的
决策部署精神，坚持“全域项目
化”的工作路径，协调好疫情防
控和乡村振兴之间的关系，以战

时状态、 战时思维和战时行动，
抓紧推进各项工作 。 据了解，
2020 年， 桥头镇已先后制定了
《2020 年桥头镇深入实施乡村
振兴战略实施意见》《桥头镇

2020 年乡村振兴重点项目库》等
文件，进一步完善了乡村振兴组
织架构， 拓展细化至 11 个专项
组，对乡村振兴各项工作进行全
覆盖。
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5 月 29 日， 华讯大宅召开
四期新品发布会媒体专场，除推
出全新 76-139㎡ 2-5 房外 ，还
与与会嘉宾一起探讨大城区楼
市格局，现场给广大购房者带来
有效的建议。

华讯大宅是华讯伟业集团
旗下子公司在东莞打造的首个
标杆项目， 集华讯伟业 20 余载
工匠精神之大成，是石龙最高档
居住区之一。 据了解，项目为占
地 15.6 万㎡、总建面约 56 万㎡
的传世大宅 ， 前五期规划有
1425 户，分期开发，升值潜力无
限，恢宏巨著，奢享城邦生活。该
项目拥有立体交通网， 周边高
速、高铁、地铁环绕。 5 分钟车程

达东莞站， 地铁 2 站到东城、6
站到南城， 乘坐广深和谐号 40
分钟直达深圳 ；15 分钟接驳莞
深高速，30 分钟轻松直抵深圳
腹地， 享 1 小时莞深生活圈，双
城生活无缝对接。

项目地处石龙新城中心区，
4 分钟车程即可到达周边 5 镇
最大的商业综合体，直接承受商
圈辐射；项目自身配套也十分完
善，自带 8 万㎡商业配套、1.3 公
里商业街、2600㎡国际双语幼儿
园、1700㎡露天豪华游泳池，以
及环形阳光跑道、 羽毛球场、篮
球场、泛休闲会所等，出入繁华，
给业主以最舒适的生活享受。

（常思雯 杨文）

近期，A 股开始振荡攀升；同时
流动性保持合理充裕， 推动无风险
收益率进一步走低。 中银基金对股
市未来走势表示谨慎乐观， 认为可
以适度超配权益类资产； 而在低利
率与振荡市行情下， 宜通过有效的

大类资产配置，获取“绝对收益”，以
实现资产的稳健增值。 中银绝对收
益团队于 6 月 8 日推出一只新产
品———中银顺兴回报基金， 依然以
实现绝对收益为目标， 建议稳健型
投资者重点关注。 （陶丽蓉 杨广）

伴随着经济增速趋势性放
缓，经济“新常态”已成为投资
布局“新趋势”。 A 股市场已经
反映出这一变化 ，一批“高质
量成长 ”个股表现突出，尤其
是科技 、消费等领域成为“牛
股集中营”。 为此，工银瑞信近
日顺势推出成长主题新品———
工银瑞信高质量成长混合基
金 （基金代码 ：A 类 009029；C
类 009030），于 5 月 28 日起正
式发行。 该基金将聚焦新兴产
业，精选基本面优秀 、成长潜
力大的上市公司进行重点投
资。

值得关注的是， 工银瑞信

高质量成长混合基金拟由两位
明星基金经理联袂管理, 其中
金牛基金经理袁芳是业内公认
的“科技 + 消费”投资能手，而
张继圣则是行业内少有具 23
年证券从业经验的 TMT 老将，
深谙科技股的投资之道。 由袁
芳和张继圣强强联手、 优势互
补， 工银高质量成长投资团队
可谓行业“顶级配置”。

除了拟任基金经理阵容强
大， 工银高质量成长背后的公
司投研团队阵容也十分雄厚。
工银瑞信成立 15 年来已构建
起业内领先的投研体系， 投研
人员逾 170 人，平均拥有约 10

年的从业经验。 公司根据投研
团队成员的长期能力分析结
果， 建立了 7 大权益投资能力
中心和包括宏观策略、行业、海
外及量化在内的 4 大研究板
块， 精细化分工合作提升投研
整体战斗力。 各研究团队经验
丰富， 由资深研究人员担任小
组组长，进行研究指导，确保投
研深度融合。 海通证券数据显
示，2019 年工银瑞信权益类基
金全年平均收益率达 46.59%，
排名行业前 1/5，在公募资产管
理规模前 10 大基金公司中居
第 2 位。

（陶丽蓉 杨广）

人工智能在抗击疫情中发
挥了重要作用， 不仅是抗疫，人
工智能对经济增长及转型、对国
家安全均至关重要， 是新一轮
产业变革的核心驱动力量。 正
在发行的华夏中证人工智能主
题 ETF 发起式联接基金 （A 份
额 ：008585；C 份 额 ：008586） 通

过跟踪目标 ETF （华夏人工智
能 ETF） 实现跟踪中证人工智
能主题指数， 通过投资 A 股市
场上的人工智能主题龙头企
业，力争为投资者提供低成本、
便捷的资产配置工具， 助力把
握人工智能时代风口。

（陶丽蓉 杨广）

随着全球流动性危机的缓解，
市场风险偏好得以修复，中资美元
债的表现开始回暖。 中银基金认
为，短期的流动性冲击或不改美元
债市场长期格局。 为把握市场机
会 ， 中银基金日前推出了一只
QDII 债 基———中 银 亚 太 精 选 基

金。 该基金可同时投资于境内外两
个市场的债券，并将依据汇率未来
的走势灵活调整投资组合中美元
与人民币债券的持仓，力争打造成
收益相对稳定，波动率相对较低的
基金产品。

（陶丽蓉 杨广）

我和我的招行
———感动与成长，招行 16 载

的那些人、那些事 (系列报道二)

今年是招商银行东莞分行成立 16 周年。 十几年的经
营、稳扎稳打，秉承服务为先，不断顺应形势，寻求突破，为
广泛客户提供金融保障。 招行在东莞也从一开始的几十个
人成长为一千多人的专业队伍， 越来越多的招行人在这里
学习成长、收获感动，在岁月变迁里，在服务客户的过程中，
见证着招商银行东莞分行的发展、壮大。 我们也邀请了一批
招行人，邀请他们从个人角度讲述与招行的故事，通过他们
来认识这个注重服务、带着创新基因的股份制银行。

2006 年，我收到了一张招商银
行一卡通，一朵葵花映入眼帘，那是
我毕业后第一家实习公司发的工资
卡，这是我和招行的“初遇”。

2007 年 3 月，年轻气盛，从未
曾想过回东莞工作的我，机缘巧合
地在某个求职网站上看到了招商
银行东莞分行的招聘启事，当时就
有了一种冲动，我要加入招行。 很
荣幸“她”也选择了我，就这样，开
启了我和招行 13 年的缘分之旅。

我是一名 IT 男。 别人对 IT 男
的印象都是一副沉默寡言、 戴着眼
镜、 头发凌乱、 埋头码代码的形象
……不得不说有些吻合， 但是作为
在招行的 IT 男，我们也务实、严谨、
主动创新。

犹记得 2010 年 6 月， 适逢分
行新大楼要启用，机房搬迁的重任

落在了我们部门肩上。 时间紧、任
务重，为了顺利完成搬迁，做到业
务无缝切换，大家都顶着巨大的压
力。搬迁工作在晚上 20:00 后启动
了，旧机房服务器逐台下架、上车
运输到新大楼、 卸货到新机房、上
架调试，五六个来回，等所有服务
器上架调试完成，所有办公卡位电
脑正常联网，天色刚刚破晓。

次日，网点营业后传来业务正
常的消息时，那颗紧绷了数月的弦
终于松了，经过数月以来的精心准
备，我们终于顺利完成任务，也是
从那一刻起，我深刻体会到作了一
名招行 IT 人的自豪感。

初见美好，一路相随，是招行的
文化特质吸引我， 是招行的人文关
怀吸引我， 是招行的创新生机吸引
我，倍感温暖、倍感荣幸，热爱如此！

2008 年 9 月，北京奥运会
刚刚结束。 25 岁的我，怀着对
未来的憧憬和理想， 迈入东城
大道 219 号， 招商银行东莞分
行的大门。 一转眼， 我已伴随
着招行走过 4264 个日夜。 回
望过去，十二年，最好的青春，
都已融入招行。

于我而言，招行是成长的
平台。 十二载，从分行到支行
再回到分行， 从中后台到前
台，从风险到业务 ，从普通员
工到部门负责人，有太多难忘
的瞬间。 还记得为了一笔放款
一直守候到深夜直至系统日
结；为了某一次业务机会当天
往返外地出差；为了一次和客
户的路演而提前做无数次的
讨论和细节沟通……我是幸

运的，招行这个平台给了我展
示和发挥自己的机会，也给了
我今天工作 、家庭 、人生一切
的基础。

于我而言， 招行是坚强的
后盾。多少次，面对工作和生活
中的困难， 招行都是我最坚强
的精神支柱和后盾。 东莞招行
像是一个温暖的大家庭，团结、
友爱、互助，上下一心，担当、
责任、全力以赴，这种阳光的企
业文化，积极的工作氛围，成为
我在工作中放手去拼搏的坚实
后盾， 让我有勇气去做正确的
事，正确地做事。

于我而言， 招行是未来的
希望。稻盛和夫说过，工作是最
好的修行。招行的工作，不仅给
了我成长和展示平台， 还磨砺

了我敬业、坚韧、勤奋的职业精
神，更给了我面对未来的，去创
造和改变的希望。 肖申克的救
赎中说过“希望是一件美好的
事”，在招行，只要努力 ，你可
以憧憬， 也一定可以遇见更好
的自己！

从“因您而变，因势而变”
到“打造最佳客户体验银行”，
从“轻型银行”到“开放融合”，
16 岁的东莞招行， 正值青春
芳华 ，朝气蓬勃 ，这家招行系
统内首家地级市一级分行，正
在经历着成立以来的最好时
刻。 当年青葱少年的我，也已
迈过而立之年 ， 朝着不惑进
发。 作为其中的一员，有幸亲
历和见证，唯感自豪 、幸运和
感恩。

追梦前行，再出发，不忘初心
招商银行东莞分行 邓键

“缘”来一张卡，“热恋”13 年
招商银行东莞分行 翟柱堂

中银基金：
短期流动性冲击不改美元债长期格局

中银基金：
低利率 + 振荡市行情延续 谨慎看好权益类资产

华讯大宅今日举办新品发布会

“科技 + 消费”长牛股云集
工银瑞信高质量成长“顶配团队”掘金

助力把握 AI 时代风口

华夏人工智能 ETF 联接正在发行

排查文物单位隐患
确保辖区内文物安全
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桥头镇
对 乡 村 振
兴 工 作 进
行再研究 、
再部署 、再
推进


